

# *Cuba rinde hoy homenaje al Comandante Camilo Cienfuegos, uno de los grandes en la lucha contra la tiranía*

---



La Habana, 28 oct (RHC) A 60 años de su desaparición física los cubanos rinden tributo hoy al Comandante del Ejército Rebelde, Camilo Cienfuegos, conocido en la isla caribeña como el Héroe de Yaguajay.

El Señor de la Vanguardia, como también lo recuerda el pueblo perdió la vida el 28 de octubre de 1959, cuando cayó al agua el avión en que viajaba.

Sus restos nunca fueron hallados, de ahí la tradición del pueblo cubano de llevarle flores hasta el mar y en los ríos.

De carácter alegre y jovial Camilo fue un hombre de sobrado patriotismo, de ahí su disposición de enrolarse en la expedición del yate Granma que partió desde Tuxpan, México, un 25 noviembre de 1956

con 82 combatientes.

Comenzada la guerra de liberación Camilo -nacido el 6 de febrero de 1932 en La Habana- comienza a sobresalir por sus condiciones como uno de los más relevantes soldados del Ejército Rebelde, en el cual alcanzó los grados de comandante.

Entre mediados de agosto y la primera quincena de octubre de 1958 encabezó una columna invasora que se trasladó desde la Sierra Maestra hasta la parte central de la mayor de las Antillas, donde también dirigió acciones de manera exitosa.

Una de las más connotadas fue la escenificada en el poblado de Yaguajay, a partir de ese grandioso triunfo muchos prefirieron llamarlo el Héroe de Yaguajay.

Tras el triunfo de la Revolución, el 1 de enero de 1959, y hasta que se produjo el 28 de octubre de ese año su lamentable desaparición física Camilo Cienfuegos fue uno de sus más prestigiosos dirigentes.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/206023-cuba-rinde-hoy-homenaje-al-comandante-camilo-cienfuegos-uno-de-los-grandes-en-la-lucha-contra-la-tirania>



**Radio Habana Cuba**